



REFERENCIAL

Se detectó influenza aviar altamente patógena en ese país.

Suspenden ingreso de productos avícolas de Brasil por influenza

El Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) informó que se suspendieron la importaciones de productos avícolas provenientes de Bra-

sil debido a la detección de un brote de influenza aviar altamente patógena (IAAP) en un plantel de aves comerciales ubicado en el municipio de Montenegro, en el estado de Río Grande do Sul. Las autoridades de ese país fue notificado a la Organización Mundial de Sanidad Animal el 16 de mayo.